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Antrag der SPD-Fraktion zur Sozialstation 

 

 

 

Sachverhalt: 

Aus dem Bericht für den HFA zur Sozialstation geht hervor, dass die Sozialstation z. Zt. 
nur einen Kostendeckungsgrad von 87,7 % erwirtschaftet. Dies hängt sicher auch mit dem 
doch recht schnellen Wechsel der Pflegedienstleitung in den vergangenen Monaten 
zusammen. Ebenso ist dies in dem, in diesem Bereich leider gegebenen, oft recht 
schnellen Wechsel bzw. Verlust der Kunden/Patienten zusammen. Daher muss von 
Seiten der Gemeinde alles unternommen werden um die Bekanntheit der Sozialstation zu 
erhöhen und somit neue Kunden/Patienten aufgenommen werden können.  
 
Die weitere Begründung erfolgt mündlich. 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 

Der Gemeindevorstand wird beauftragt erforderliche Maßnahmen zur Stärkung der 
Sozialstation einzuleiten. Dies bedeutet zum einen mit Werbemaßnahmen den 
Bekanntheitsgrad der Sozialstation nach außen zu erhöhen. Zum anderen muss auf  
personellen Veränderungen bzw. Engpässe schneller reagiert werden.  
 
 
 
 
Iris Schmidt 
Fraktionsvorsitzende 
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